

« Artistes et artisans lorrains » est née !

En mairie de Château-Salins, Roger Richard, le sculpteur sur bois de Prévoicourt, avait invité tous les artisans et artistes lorrains à une réunion dans le but de créer une association les regroupant. De Thionville, de Metz, de Bitche, de Saint-Avold, de la proche région, ils étaient plus de quarante au rendez-vous. On notait de plus la présence de deux conseillers généraux, M. Villemin et M. Bourlon.

Pratiquement, pendant une bonne heure, c'est d'abord de leurs problèmes communs que les artisans ont débattu : difficulté de se faire connaître, situation fiscale et administrative... Leur meilleure publicité, ce sont actuellement les foires commerciales ou les fêtes de village, manifestations où, depuis quelques années, ils sont de plus en plus invités et où, souvent à eux seuls, ils assument la plus grande partie du spectacle. Là, quelques mouvements d'humeur dans la salle : « C'est nous l'attraction et on nous fait souvent payer notre emplacement. Parfois on veut même nous interdire de vendre ».

Plusieurs ont évoqué les manifestations artisanales qui « marchent » bien : Arriance, Vergaville... et Château-Salins l'an dernier dans la salle polyvalente.

Roger Richard n'en est pas à sa première manifestation de ce genre et à force de côtoyer les artisans, de les écouter parler de leurs problèmes, il lui est venu l'idée de les regrouper dans une association. Le but donc de cette réunion était de faire adopter les statuts de « Artisans et artistes lorrains ».

Promouvoir tout ce qui touche à l'artisanat

L'association est formée dans le but d'organiser des manifestations artistiques et artisanales, de promouvoir par toutes les manières l'artisanat (stages, publications, échange d'idée). Elle se veut être l'interlocuteur de toutes les collectivités organisant des fêtes et

culier celle de s'engager à faire la démonstration de leur savoir devant le public.

Parmi les personnes présentes, on a enregistré une vingtaine d'adhésions. L'association est donc née et ses statuts seront déposés au tribunal de Château-Salins. Dans la foulée, on a immédiatement élu un comité directeur composé de seize membres. Ceux-ci ont désigné un bureau dont le président est M. Roger Richard, le vice-président M. Michel Wojtowicz, potier à Falck ; la trésorière, Mme Danièle Bohr, conceptrice d'émaux à Metz ; le secrétaire, M. Thierry Schmalz, poète à Delme. Enfin, les assesseurs sont M. Fernand Nierengarten, graveur sur verre à Lemberg ; M. Jacky Renaud, sculpteur en allumettes de Lunéville ; Mlle Denise Ricatte, décoratrice en mobilier de Pulnoy et M. Dominique Halbeher, peintre à Arriance.

Dès à présent, tous les artisans, professionnels ou amateurs peuvent s'adresser à M. Roger Richard à Prévoicourt, 57.590 Delme. La cotisation annuelle est fixée à 100 F.

Fête artisanale à Château-Salins le 18 novembre

Cette jeune association organisera le 18 novembre dans la salle polyvalente de Château-Salins sa première foire artisanale. Seuls ses membres exposeront, ce qui devrait représenter une trentaine de stands divers. Les billets d'entrée permettront de tirer chaque quart d'heure un lot offert par chaque artisan. Une réunion du bureau de l'association aura lieu ce vendredi à 20 h 30 au domicile de M. Roger Richard avec à l'ordre du jour la préparation de cette fête et l'élaboration du règlement intérieur de l'association.



A gauche le vice-président M. Wojtowicz, à droite M. Roger Richard, président de l'association des « Artisans et artistes lorrains ».

